



Amma *tu* cuerpo

PLAN DE CHOQUE EN 4 SEMANAS

Sentirnos bien en nuestra piel es un gran paso para alcanzar la felicidad. Te proponemos un intensivo para que la operación destape sea un éxito. No es cuestión de estresarse: solo hay que organizarse.

Por AMOR SÁEZ

PIERNAS SIN CELULITIS

De la piel de naranja en caderas y muslos no nos libramos ninguna, por más altas y delgadas que seamos. “No está relacionada con el sobrepeso, no se soluciona haciendo ejercicio y afecta a un 98 % de las mujeres, ya que es la suma de dos inconvenientes muy femeninos: acumulación de grasa y retención de líquidos”, asegura el médico estético Fernando Urdiales. Lo último y más completo para combatirla es *Cellfina*, el único procedimiento mínimamente invasivo con resultados visibles en tres días y duraderos como mínimo tres años. “Actúa sobre la causa principal que provoca la celulitis: las fibras que ‘estrangulan’ los adipocitos y tiran de la piel hacia abajo, provocando algunas depresiones y hoyuelos visibles”, asegura el doctor. ¿Cómo actúa? El cabezal de mano de este equipo provoca el vacío de la zona al tiempo que unas microcuchillas oscilantes van cortando esos acúmulos fibrosos. Este tratamiento precisa anestesia tópica local.

¿CUÁNTO Y DÓNDE?

Cellfina, de 2.500 a 3.500 €/sesión de entre 45 y 60 minutos.
institutomedicomiramar.com (Málaga)

